

Minero - CFM) est un organisme gouvernemental fédéral qui acquiert des intérêts directs dans les sociétés minières et fournit une aide technique et du financement aux petites et moyennes sociétés minières. Le Conseil des ressources minérales (Consejo de Recursos Minerales - CRM) est chargé de faire de l'exploration et d'établir un inventaire des ressources minérales mexicaines. Les chambres et associations de l'industrie minière sont la Chambre de l'industrie minière mexicaine, qui fait office de voie de communication et de consultation auprès du gouvernement fédéral, et l'Association mexicaine du cuivre.

## 5. L'INDUSTRIE MINIERE MEXICAINE

L'industrie minière est très importante pour l'économie mexicaine. C'est une source importante de devises étrangères, de matières premières pour l'industrie nationale et d'emploi, en particulier dans les régions rurales. L'exploitation minière, à l'exclusion du pétrole et du gaz, représente 1,6 % du PIB total du Mexique et 1,7 milliards de dollars d'exportations d'argent, de cuivre, de manganèse, de soufre, de zinc et de sel, parmi les plus importantes en 1989. Le gouvernement mexicain a aidé cette industrie par des mesures visant à stimuler la production fondées sur des réductions fiscales, l'augmentation du financement et une souplesse accrue en ce qui concerne les réserves minérales, qui permet l'exploitation des réserves minérales par des entreprises privées. En 1986, les impôts sur l'exploitation minière ont été